

# たかのす

## できたことを大いに褒めて

校長 田 島 正 英

月日の過ぎるのは早いもので、間もなく令和5年度が終わりを迎えようとしています。

さて、この1年間のお子さんの成長ぶりはいかがだったでしょうか。身長や体重のように目に見える成長だけでなく、1年前の4月を思い起こすと、できるようになったことがたくさんあることに気付くことと思います。

子育てはいろいろと難しいことも多くありますが、親として、我が子に将来どのような大人になってほしいのかをきちんと思い描くことがとても大切だと思います。その上に立って、今、子供に求めることは何なのかを考えていくことがよいのではないのでしょうか。

子供たちは、学校だけでなく家庭や地域でも毎日いろいろなことを学んでいます。そして、一つ一つ身に付けていきます。子供が小さい時は、「物を握った。」、「言葉をしゃべった。」、「立った。」、「歩いた。」、「おむつが取れた。」など、できることが増えるたびに親は喜びます。それが、いつしか学校で集団生活をするようになると、「あそこをもう少し頑張ればよかったのに。」、「あれは、だめだったね。」などと、更なる欲が出てきて、つい言うてはならない言葉を浴びせてしまいがちです。できないことをできるようにさせたいという願いは大切ですが、「できて当たり前」ではなく、できるようになったことを褒め、親子喜び合えるようになるという思いです。

学校でも、私たち教師は子供のわずかな成長を感じ取れる感性をもち、できるようになったことを子供と一緒に喜び合いたいと思っています。できたことを大げさなぐらい褒めることで、子供たちの自己肯定感は高まっていくのではないのでしょうか。

ぜひ、子供たちが持ち帰る通知表を見ながら、1年間を振り返り、頑張ったところを褒めたり、課題を確認して励ましたりして、やる気をもたせていただけたらと思います。

本年度も、保護者の皆様、地域の皆様には、学校の教育活動へ様々なご支援とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

たくさんの可能性を秘めた鷹巣小の子供たちです。これからもしっかりと見守ってくださるようお願いいたします。卒業する子供たちが、立派な中学生になることを願うとともに、鷹巣小学校の子供たち全員が安全で元気に過ごせますように、引き続き皆様の声かけや心配りをよろしく願います。

この度の人事異動により新しい学校へ赴任することになりました。4年間という長い間、大変お世話になりました。今後も、鷹巣小学校の子供たちの頑張りと活躍を新天地より応援しています。

## 授業参観・学級PTA・PTA総会・学校保健委員会

3月1日(金)、今年度最後の授業参観、学級PTA、そしてPTA総会、学校保健委員会を実施しました。授業参観では、延期していた3年生の学習発表会を始め、子供たちの作文や調べ学習の成果物等の発表を行った学級も多く、子供たちのこの1年間の成長を少しでも感じていただければ幸いです。オンラインで実施したPTA総会では、令和6年度のPTA役員が決まりましたので改めてお知らせいたします。



PTA会長	さん		
PTA副会長	さん	さん	
総務委員長	さん	文化委員長	さん
施設事業部長	さん	体育委員長	さん
保健安全委員長	さん		
監事	さん	さん	

## 6年生を送る会&お別れ遠足

3月8日(金)に6年生を送る会とお別れ遠足を実施しました。

4年生の臨時休業(学級閉鎖)のため、全員そろって行うことはできませんでしたが、6年生を送る会では、6年生のために練習してきたダンスや合奏等を、心を込めて発表していました。

お別れ遠足の目的地は、太陽の里公園。風が強く、やや肌寒い中でしたが、ドッジボールや遊具遊びをしたり、一緒にお弁当を食べたりしながら楽しい時間が過ごせたようでした。



## 個人情報の保護と情報リテラシーの厳正確保

インターネットを悪用した犯罪に、子供たちが巻き込まれる例が後を絶ちません。特に、出会い系サイトやコミュニティサイトを悪用して、子供の心身を狙った重大かつ悪質な犯罪が目立っています。

最近の子供たちは、生まれた時から身近に携帯電話やスマートフォン、インターネットがある世代です。「インターネットの世界で守らなければならないルール」や「人と人が付き合う上でのマナー」等、しっかりと身に付けて成長して欲しいと思います。

また、学校からの情報発信についても十分配慮してまいります。現在、本校で行っている子供の様子や連絡等の情報発信は、主にホームページのブログ、学級通信、マチコミメールです。LINE等のSNSを使って写真や動画をアップすることは行いません。何か気になることがある場合は、いつでも学校へご連絡ください。

## おめでとう6年生!令和5年度卒業式

3月22日(金)に令和5年度第77回卒業式を執り行いました。今年度の卒業生は24名です。新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行されたことにより制限も緩和され、今年度は4、5年生の在校生、多くの保護者や来賓の皆様に見守れながら、実施することができました。式中の「門出のことば」では、一言一言に子供たちの思いが込められ、また卒業生による歌「旅立ちの日に」にも、卒業生の小学校を去る寂しさやこれからの中学校生活に向けた希望を感じることができました。



## 主な行事予定

- 5日(金) 入学式準備(新6年生 8:30までに登校)
  - 8日(月) 新形式 始業式 入学式
  - 9日(火) いじめ問題を考える週間(~15日) PTA役員会
  - 10日(水) 身体計測・視力検査(新1・2・3年)
  - 11日(木) 防犯教室(新1年) 身体計測・視力検査(新4・5・6年) PTA登校指導 歩いて1km登校日
  - 12日(金) 聴力検査(新1・2・3・5年)
  - 16日(火) 知能検査(新2・4・6年) 腎臓検診1次 集団下校 PTA評議員会
  - 17日(水) 腎臓検診1次 耳鼻科検診
  - 18日(木) 全国学力・学習状況調査(新6年)
  - 19日(金) 特別校時 授業参観・学級PTA PTA総会 PTA専門委員会 PTA歓迎会
  - 22日(月) 教育相談期間(児童)
  - 23日(火) B校時 標準学力検査(国語・理科)
  - 24日(水) 標準学力検査(算数・社会) 歯科検診(新3・6年) 心臓検診(新1年)
  - 25日(木) 新1年生を迎える会 内科検診(新3・6年)
  - 26日(金) 交通安全教室
- ※ 4月第2土曜日はお休みです。令和6年度の土曜授業は、5月から3月の計10回となります。



- 1日(水) PTA登校指導 歩いて1km登校日 眼科検診
  - 2日(木) C校時 腎臓検診2次
  - 7日(火) 家庭訪問(浦底・福ノ浦・本町)
  - 8日(水) 家庭訪問(西・矢堂・三船・桂代) 防犯訓練(不審者対応)
  - 9日(木) 家庭訪問(赤崎・山寺・上揚・山中)
  - 10日(金) コミュニティスクール
  - 11日(土) 土曜授業(スケッチ大会)
  - 13日(月) 家庭訪問(本浦・葛輪・白瀬・薄井)
  - 14日(火) 避難訓練(地震・火災)
  - 15日(水) 体力テスト 歯科検診(新1・4年) 幼稚園とのふれあい活動(新4年)
  - 16日(木) 内科検診(新1・4年)
  - 17日(金) 家庭訪問(宮之浦・菅牟田・野中) 腎臓検診2次
  - 19日(日) PTA地区愛校作業
  - 21日(火) 修学旅行(新6年 ~22日)
  - 23日(木) 休養措置日(新6年) 内科検診(新2・5年)
  - 29日(水) 歯科検診(新2・5年)
  - 31日(金) 児童総会
- ※ 28日(火)と30日(木)は、家庭訪問予備日のためB校時となります。

